

Suivre Jésus en Estonie

Hugo suit le Sauveur en priant quand il a besoin d'aide. Une nuit, il a fait des cauchemars. Alors il a prié pour recevoir du réconfort. « Jésus m'a aidé », dit-il.

Hugo suit aussi Jésus en parlant de l'Évangile à ses amis. Il aime leur enseigner ce qu'il a appris à l'église. Il leur dit que nous sommes tous des enfants de Dieu. Il raconte : « Je les invite à l'église et aux activités. Je me sens bien quand je le fais. » ●

FAIS LA
CONNAISSANCE
DE HUGO

À propos de Hugo

Âge : 9 ans

Pays : Estonie

Langues : estonien, anglais

Buts :

- 1) S'améliorer au piano.
- 2) Être ensemble pour toujours avec toute sa famille, y compris ses grands-parents.

Passe-temps :

- Chanter dans le chœur de garçons de l'opéra national d'Estonie
- Jouer du piano
- Jouer des pièces au théâtre d'art dramatique
- Le football

Famille : Maman, papa, deux frères et un chien nommé Ayla



Ce que Hugo préfère

Écriture : 1 Néphé 3:7

Tradition familiale : peindre et cacher des œufs à Pâques

Fruit : mangue

Couleur : orange

Chant de la Primaire : « La prière d'un enfant » (*Chants pour les enfants*, p. 6-7)



Toi aussi tu peux suivre Jésus !

Il existe de nombreuses façons de suivre Jésus. Écris-nous pour nous parler d'une occasion où tu l'as suivi !

